









## DES RENFORTS DE SÉCURITÉ ESTIVAUX POUR UN ÉTÉ EN TOUTE TRANQUILLITÉ

Comme chaque année, le département des Alpes-Maritimes connaît une forte fréquentation touristique. Ce flux entraîne aussi inévitablement une augmentation de la délinquance.

Pour y faire face, le ministre de l'Intérieur et des Outre-Mer a octroyé des renforts aux services de police et de gendarmerie sur l'ensemble du territoire national, y compris dans les Alpes-Maritimes avec plus de 150 personnels supplémentaires engagés.



Ainsi, la Direction Départementale de la Sécurité Publique, le Groupement de Gendarmerie Départementale et la force Sentinelle, qui constituent les Forces de Sécurité Intérieure, sont mobilisées sur les multiples événements culturels et sportifs qui ponctuent l'été maralpin et dans les zones touristiques pour éviter les troubles à l'ordre public et permettre à chacun, maralpins comme touristes, de profiter de ce temps de loisir et détente.



## L'Actualité de l'État dans les Alpes-Maritimes







À Cannes et Antibes, Nice et Cagnes-sur-Mer sans oublier les stations d'Isola, Auron et Valberg, toutes les destinations accueillant de nombreux touristes sont renforcées journée et également en nuitée pour un maillage complet dυ territoire.



Début juillet, le préfet s'est rendu à Cannes puis à Nice pour rencontrer et saluer ces renforts et s'assurer de la bonne mise en oeuvre du dispositif estival.

